

Polsek Cihaurbeuti Intensifkan KRYD dan Patroli Blue Light, Ciptakan Rasa Aman di Tengah Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Dec 19, 2025 - 07:55



Ciamis – Kepolisian terus menunjukkan peran aktifnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pelaksanaan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan berupa patroli Blue Light di wilayah hukum Polsek Cihaurbeuti. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya preventif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, khususnya tindak kriminalitas C3 serta potensi kerawanan

lainnya, dengan fokus pada titik-titik keramaian dan objek vital di wilayah Kecamatan Cihaurbeuti, Kamis malam (18/12/2025).

Kegiatan KRYD tersebut dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai dengan menyasar sejumlah lokasi yang dinilai rawan terjadinya gangguan keamanan, baik berupa kerumunan masyarakat maupun daerah yang berpotensi menjadi sasaran tindak kriminal. Patroli dilakukan secara mobile oleh personel Polsek Cihaurbeuti guna memastikan situasi kamtibmas tetap terjaga dan kehadiran polisi dapat dirasakan langsung oleh masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, personel Polsek Cihaurbeuti yang terdiri dari Aiptu Muhjaeri dan Aipda Oyo Kartoyo melakukan pemantauan intensif di kawasan rawan kriminalitas serta melakukan patroli ke sejumlah objek vital. Kegiatan ini bertujuan meminimalisir potensi terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor, sekaligus mencegah gangguan kamtibmas lainnya di malam hari.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cihaurbeuti IPTU Agus Fredi Muharom, S.IP., menyampaikan bahwa pelaksanaan KRYD dan patroli Blue Light merupakan langkah strategis kepolisian dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Kehadiran personel Polri di lapangan diharapkan mampu menekan angka kriminalitas serta mencegah niat pelaku kejahatan, sehingga situasi keamanan di wilayah Cihaurbeuti tetap kondusif.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan patroli tersebut dan mengaku merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah lingkungan mereka, terutama pada malam hari. Warga menilai patroli Blue Light yang dilakukan secara rutin mampu memberikan rasa tenang serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian.

Selama seluruh rangkaian kegiatan KRYD berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Cihaurbeuti terpantau aman, lancar, dan kondusif. Kepolisian memastikan akan terus meningkatkan intensitas patroli guna menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar